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Abstract (en)
The composite profile has multiple mated composite profile segments (2'), where each composite profile segment has two profile plates (3',4') that
are connected together by a web (5'). A connecting element (6') is provided at each profile plate for producing a plug connection with an adjacent
composite profile segment. A non-heat-resistant spacer (7) is arranged on a wall of each connecting element for spacing two adjacent and plugged
together composite profile segments.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verbundprofil (1') für Brandschutzverglasungen mit mehreren zusammengesteckte Verbundprofilsegmenten (2'), wobei
jedes Verbundpro-filsegment (2') ein erstes Profilblech (3') und ein zweites Profilblech (4') aufweist, die über wenigstens einen Steg (5') miteinander
verbunden sind, und wobei an jedem Profilblech (3', 4') ein Verbindungselement (6') zur Herstellung einer Steckverbindung mit einem benachbarten
Verbundprofilsegment (2') vorgesehen ist, und wobei an einer Wand eines jeden Verbindungselements (6') wenigstens ein nicht-wärmebeständiger
Abstandshalter (7) zur Beabstandung zweier benachbarter, zusammengesteckter Verbundprofilsegmente (2') angeordnet ist.
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